



## Zeiteinteilung – wichtige Hinweise

Liebe Teilnehmer,

wir freuen uns, sie in Hagen a.T.W. zu Horses & Dreams meets Portugal 2024 begrüßen zu können.

Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, bitten wir Sie dringend um Beachtung folgender Hinweise :

### **EHV Prävention (Pferde)**

Bei Anreise sind für national startende Pferde das **3-tägige Temperaturprotokoll** ausgefüllt einzureichen.

Für international startende Pferde sind diese Angaben in die **FEI Horse App** einzugeben.

Die Fiebermessung bei Anreise wird in den zugewiesenen Boxen der Pferde durch den Reiter / Pfleger in Anwesenheit des FEI Veterinärs oder einer von ihm beauftragten Person vorgenommen (ein eigenes Thermometer ist mitbringen).

Ab Einstellung sind bei jedem Pferd verpflichtend 2 x täglich Fieber zu messen und dieses die HORSE APP oder national in das Formular, welches sichtbar an der Box angebracht sein muss, einzutragen.

### **Health Paper Gesundheitspapiere /Transportpapiere**

Wer „Healthpaper“ für seine Pferde benötigt, fülle das Formblatt aus und geben bis **Donnerstag. 9.00 Uhr** in der Meldestelle ab

Für alle Athleten, die nächste Woche am CDI/CSI teilnehmen werden und nicht mit ihren Pferden in Deutschland stehen, haben die örtlichen Veterinärbehörden den Organisator gebeten, Sie daran zu erinnern, dass das Pferd/die Pferde, die Sie zur Veranstaltung mitbringen, in TRACES, dem EU-System, registriert sein müssen zum Pferdetransport innerhalb der EU. Bitte beachten Sie, dass Sie Probleme beim Rücktransport des Pferdes haben könnten, wenn Ihr Pferd/Ihre Pferde nicht in TRACES registriert sind. TRACES ID No: DE034590203797

Bei Fragen wenden sie sich bitte an Carsten Verwey: +49 172 186 04 99 mail: c.verwey@psi-sporthorses.de.

### **Anreise and Einstallen**

Die Boxen werden von den Stallmeistern zugewiesen.

Dienstag, 23.4. von 11.00- 19.00 Uhr.

An anderen Tage von 8.00 – 19.00 Uhr

In dringenden Fällen erreichen sie den Stallmeister unter +49 157 543 20 925.

### **Bezahlung der Turnierteilnahme**

Teilnahmegebühren, **per Banktransfer an EventClearing** zu entrichten. Ihre persönliche Vorabrechnung finden Sie **in Ihrem Profil auf app.eventclearing.lu** unter den "Details" dieser Veranstaltung. Bezahlung der Turnierteilnahme

Bitte erstellen Sie sich Ihre eigene Vorabrechnung unter app.eventclearing.lu

Zahlung an EventClearing S.A., LU38 0025 4101 2925 8200, Banque International à Luxembourg, BILLULLXXX

Bei Fragen kontaktieren sie bitte: info@eventclearing.lu

Die **Meldestelle** öffnet Dienstag ab 11.00 Uhr

**STARTMELDUNGEN ÜBER MY.EQUI-SCORE.COM** Meldeschluss für alle Prüfungen: jeweils um 17.00 Uhr des Vortages

LPO  WBO  Persönlich

Nutzen Sie diese Anmeldung, wenn Sie eine Personenkennziffer (Neon) der FN besitzen.

Reitausweisnummer

Geburtsdatum (DD.MM.YYYY)

Zugangsdaten speichern/ save login data

**Anmelden/sign in**

**Telefon : +49 (0)170 230 01 88 und +49 (0)171 971 57 90**

Gewinnfelder werden nach der Veranstaltung über event clearing abgerechnet.

**Kür** Amateur Cup : bitte senden sie ihre Musik an [freestyle@hsr-performance.de](mailto:freestyle@hsr-performance.de)

**CDI4\*** bitte senden sie ihre Musik an [freestyle@hsr-performance.de](mailto:freestyle@hsr-performance.de) und

denken sie daran, dass es mit DOD ist und senden sie ihre Kür bitte an [josefine@blackhorse-one.com](mailto:josefine@blackhorse-one.com)

**DAS RAUCHEN IN DEN STÄLLEN IST VERBOTEN!** Hunde müssen auf dem ganzen Gelände angeleint sein.

**Anfahrt bitte über:** „Loheiden Knapp, 49170 Hagen a.T.W.“ GPS Coordinates: Latitude: 52.19723, Longitude: 7.97818

Johannsmann int. horse transport, phone. +49.52 04 - 89 01 11

Wir wünschen eine gute Anreise und eine erfolgreiches Turnier.

*Ihr Horses & Dreams Entertainment Team*



## Time table - important notes

Dear Athletes,

we look forward to seeing you in Hagen a.T.W. to Horses & Dreams meets Portugal 2024

To make sure that our show in Hagen runs smoothly, please take note of the following directions:

### **EHV Prevention (horses)**

On arrival, for national horses the **3-day temperature protocol of all horses** must be handed in. For International horses please use the **FEI Horse App**.

The fever is measured on arrival in the horses' boxes assigned by the rider / groom in the presence of the FEI veterinarian or a person authorized by him (bring your own thermometer). Once the horse has been stabled, it is mandatory to measure a fever twice a day and enter this in the the FEI Horse App (international horses) or form(national), which must be visibly attached to the box.

### **Health Paper**

If you need "Health Paper" for your horses, please fill in the form and hand it in to the show office by Thursday 24.04. 9.00 a.m.

Dear all,

as some of your riders will participate in the CDI/ CSI in Hagen a.T.W this week, the local

veterinary authorities have ask the organiser to remind you that the horse/horses you are bringing to the event must be registered in TRACES which is EU System for horse transport within the EU.

Please be advised that if your horse/horses are not registered in TRACES you might have trouble to transport the horse back. Please be so kind and advise your riders accordingly. Thank you very much for your help.

TRACES ID No: DE034590203797 Send aus the form by Thursday - 9:00 a.m. at the latest

If you have any question please contact Carsten Verwey: +49 172 186 04 99 mail mail: c.verwey@psi-sporhorses.de.

### **Arrival and stabling**

The stalls are assigned by the stable masters.

Tuesday, 23.4. from 11.00 p.m. to 7.00 p.m. Other days from 8.00 a.m. to 7.00 p.m.

In an emergency, you can reach the stable manager on +49 157 543 20 925

### **Payments**

Participation fees that have not been collected via NEON are to be paid to EventClearing via bank transfer. You can find your personal preliminary invoice in your profile on [app.eventclearing.lu](http://app.eventclearing.lu) under "Details" next to the accreditation link for this event.

If you have questions please contact: [info@eventclearing.lu](mailto:info@eventclearing.lu)

### **The show office**

opens Tuesday 11.00 a.m.

**DECLARATION OF STARTER – ONLY BY [MY.EQUI-SCORE.COM](http://MY.EQUI-SCORE.COM)** Previous evening 5.00 p.m. of the respective competition

\*\*\*\*\*

LPO  WBO  Persönlich

Nutzen Sie diese Anmeldung, wenn Sie eine Personen-kennziffer (Neon) der FN besitzen = Use this registration if you have a FEI ID.

Reiterausweisnummer= your **FEI ID**

Geburtsdatum -Date of birth (DD.MM.YYYY)

Zugangsdaten speichern/ save login data

**Anmelden/sign in**

\*\*\*\*\*

phone : +49 (0)170 230 01 88 und +49 (0)171 971 57 90 Prize money will be settled via event clearing after the event

### **Kür** CDI4\*

please send you music to [freestyle@hsr-performance.de](mailto:freestyle@hsr-performance.de) and

remember it is with DOD and send you freestyle plan to [josefine@blackhorse-one.com](mailto:josefine@blackhorse-one.com)

**Dogs are to be kept on a leash at all times in all areas, also in the stable.**

SMOKING IS PROHIBITED IN THE STABLE AREA!

**Journey - navigation :** „Loheiden Knapp, 49170 Hagen a.T.W.“ GPS Coordinates: Latitude: 52.19723, Longitude: 7.97818

Johannsmann int. horse transport, phone. +49.52 04 - 89 01 11

We wish you a safe journey and a successful event.

*Your Horses & Dreams Entertainment Team*



**training / warm up / draw / sound check**

\*\*\*\*\*

**Drawing CDI**

CDI-3*: Draw for comp no 3	Tues	23.04.2024	05.45 p.m.	show office
CDI-4*: Draw for comp no 5	Wed.	24.04.2024	03.30 p.m.	show office
CDI-3*: Draw for comp no 4	Wed.	24.04.2024	03.45 p.m.	show office
CDI-1*: Draw for comp no 1	Wed.	24.04.2024	04.00 p.m.	show office
CDI-4*: Draw for comp no 7	Thurs.	25.04.2024	05.00 p.m.	show office
CDI-1*: Draw for comp no 2	Fri.	26.04.2024	04.00 p.m.	show office
CDI-4*: Draw for comp no 6 GP Freestyle	Fri.	26.04.2024	04.15 p.m.	show office
CDI-4*: Draw for comp no 8 GP Special	Fri.	26.04.2024	04.30 p.m.	show office

**Sound Check**

CDN: Comp 35 Amateur Cup	Wed	24.04.2024	18.30	Dressage Stadium
CDI-4* Comp 6 GP Freestyle	Friday	26.04.2024	08.00 p.m	Dressage Stadium

**Training / warm up Dressage**

	Dressage Stadion	Last warm up arena	arena up the hill	Paradeplatz
Tuesday, 23.04.24	12.00 am – 7.00 pm	12.00 am – 7.00 pm	12.00 am – 7.00 pm	closed
Wednesday, 24.04.24	6.30 am – 8.30 am 5.30 pm – 07.30 pm	6.30 am – 8.30 am 5.30 pm – 7.30 pm	8.30 am - 6.00 pm closed	closed closed
Thursday, 25.04.24	6.15 am – 7.30 am	6.15 am – 7.30 am	7.30 am – 7.00 pm	9.00 am – 6.00 pm
Friday, 26.04.24	6.15 am - 8.00 am 8.00 pm - 8.30 pm	6.15 am - 8.00 am 8.00 pm - 8.30 pm	7.30 am - 7.30 pm closed	9.00 am –12.30 am 2.00 pm – 4.30 pm
Saturday, 27.04.24	6.15 am – 7.30 am	6.15 am – 7.30 am	7.30 am – 12.30am 4.30 pm – 7.00 pm	9.00 am – 11.30 am 5.00 pm - 7.00 pm
Sunday, 28.04.24 <i>Only for competitors of Comp 8 GP Special</i>	7.30 am – 9.00 am <i>jumping stadium</i> 7.00 am – 8.15 pm	7.30 am – 9.00 am <i>warm up in front of the finca</i> 8.30-11.30 <i>1<sup>st</sup> warm for GP Special</i>	8.30 am – 2.30 pm <i>Triangle place =</i> 8.30-11.30 <i>Last warm up for GP Special</i>	8.30-11.30 <i>2<sup>nd</sup> warm for GP Special</i>

**Training / warm up SHOW JUMPING**

	Competition arena	Warm up area in front of the finca	Last warm up
Tuesday, 23.04.24	closed	1.00 pm – 7.00 pm	Closed
Wednesday, 24.04.24	9.30 – 11.00	8.30 am - 11.30 am	Closed